

# *Reitera presidente de Venezuela apoyo al llamado de paz en Colombia*

---



**Imagen: Prensa Latina.**

Caracas, 29 sep (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, manifestó su pleno apoyo al llamado de paz en Colombia, al celebrar este jueves el aniversario 17 del Comando Estratégico Operacional de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana -Ceofanb.

Desde el Ministerio del Poder Popular para la Defensa en Caracas, el mandatario señaló que su par colombiano, Gustavo Petro, convocó a la construcción de la paz total en el vecino país y aseguró que los venezolanos aplauden y apoyan ese hecho.

El jefe de Estado apuntó que la paz en Colombia “será la armonía de Venezuela” y llamó en ese sentido a construirla con la confección de un plan.

Al respecto, dio la orden de que todos los puestos fronterizos bajo la dirección del Ceofanb “entren en contacto con la fuerzas militares de ese país para los dos mil 219 kilómetros de frontera» que los separa.

Maduro recordó la reunión del sábado entre los ministros de Defensa Vladimir Padrino, de Venezuela, e Iván Velázquez, de Colombia, celebrada en el Destacamento 212 del Comando de Zona N°21 de la Guardia Nacional Bolivariana en San Antonio del Táchira, que tuvo por objetivo la apertura de la frontera.

En su cuenta en Twitter, Padrino anunció que la reunión tuvo por objetivo abordar “temas necesarios para la reconstrucción de la confianza y la reconstrucción de una frontera de paz”.

El jefe de Estado señaló que estamos en muy buenas condiciones y llamó a que nadie baje la guardia y todo el mundo siempre “esté alerta y pendiente”.

Jefes militares de la Patria en sus manos está la seguridad, la integridad de nuestro territorio. Hagámoslo por (Simón) Bolívar y nuestros Libertadores”, subrayó.

El ministro de Defensa elogió este jueves el proceso de maduración y consolidación alcanzado por el Ceofanb y mencionó la visión estratégica emprendida por el comandante Hugo Chávez (1954-2013) y la supervisión del presidente Maduro.

Padrino consideró como una gran victoria cívico-militar el fortalecimiento de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana, que se ve reflejado en la participación de la milicia bolivariana en el teatro de guerra, así como el enfrentamiento a los terroristas que crean zozobra en los espacios fronterizos.

Como parte de las celebraciones, los militares participantes en los Juegos Internacionales Army Games 2022, en el que ocuparon los tres primeros lugares, recibieron la condecoración Cruz del Ceofanb de primera clase. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/300572-reitera-presidente-de-venezuela-apoyo-al-llamado-de-paz-en-colombia>



**Radio Habana Cuba**